



ノートもがんばっているよ！

ポスターを見て「何だろう」と思ったりのさん。そして人の役に立ちたいと感じたことがとってもすてきです。



5年 追林りのさん「ヘッドネーションについて」

(きっかけ)かみを切りに行ったときにポスターが貼れられていて何かなと思ったから。

(調べたこと)ヘッドネーションとは、小児がんや白血病等の病気などでかみの毛を失った子どもたちに対して医療用のウィッグを無償で提供する活動のこと。かみの毛がないことで「人に会うのがはずかしい」「学校にいきにくい」といった悩みを抱える子どもたちの手助けとなる重要なアイテムとなっています。

(感想)わたしは病気でかみを失った子のためにかみがのびたらヘッドネーションをしてあげたい!!と思いました。

4年 小森みなとさん

「たまごやきを作りました」

家でたまごやきをつくりました。

(材料) ①たまご2こ ②さとう1はい
③しょうゆ ④油

(作り方)材料を全部フライパンに入れてくるりってまいたらかんせいでおいしいおいしいたまごやきが作れます。家族が「おいしい」と言って食べてくれてうれしかったです。またこんなことをやりたいです。



「くるりってまいて」という表現がすてき。やってみたらうまれたことばですね。体験するって大事です。

今の季節にぴったりの調べ学習でしたね。おかしから日本人は季節を大切にしてきたよ。「梅雨」美しいことばですね。

3年 宮口ひなたさん「梅雨について調べた」

「梅雨」とは、5～6月に雨が多くふって

しつどが高くなるうえに気温も上がるため

カビが生えやすいじきです。もともとは「ばいう」

とよばれていたものが同じく「ばい」とよめる「うめ」を当てて「ばいう」になったという説もあります。

「ばいう」というかんじは「梅雨」うめとあめの漢字です。「つゆ」とも言います。

(ふりかえり)これから雨がふるけどプールのじゅぎょうがあるからふってほしくないです。



まだまだ紹介したい人がたくさんいます。みんなよくがんばっています。また明日と月曜日には「わくわく学習発表会」を行います。代表の友だちの発表をしっかり聞いて自分の学習に活かしていきましょう！